

\* 3月から放課後学習の最終時刻は16:30に戻ります。  
 \* コロナウイルス感染拡大状況により、予定が変更されることがあります。

## 3月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
27	28	1	2	3	4	5
		卒業式準備 放課後学習 スクールカウンセラー 14~16:30	地区児童会 5時間授業	クラブ	6年生を送る会 <u>口座引落日</u> 放課後学習	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 <u>放課後学習16:30</u>	一斉下校 <u>14:30</u>	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 <u>放課後学習16:30</u>	
6	7	8	9	10	11	12
	児童朝会	放課後学習	5時間授業	交通指導 子ども安全 点検 委員会	放課後学習 ぼけっと (最終)	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 <u>放課後学習16:30</u>	一斉下校 <u>14:30</u>	1~4年14:30 5~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 <u>放課後学習16:30</u>	
13	14	15	16	17	18	19
		放課後学習 スクールカウンセラー 14~16:30	5時間授業	卒業式準備	卒業式 1・2年家庭学習日	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 <u>放課後学習16:30</u>	一斉下校 <u>14:30</u>	126年13:30 345年15:00	3~5年11:15頃	
20	21	22	23	24	25	26
	春分の日	放課後学習 (最終)	5時間授業	5時間授業 給食最終日 あいさつ運動	交通指導 修了式	
		1・2年14:55 3~5年15:45 <u>放課後学習16:30</u>	一斉下校 <u>14:30</u>	一斉下校 <u>14:30</u>	一斉下校 <u>11:45</u>	
27	28	29	30	31	1	2
	学年末休業日				学年始休業日	

### 【4月の主な行事】

7 (木) 着任式・始業式 11:30 下校      8 (金) 身体計測, 給食開始  
 11 (月) 入学式 交通教室 11:30 下校    12 (火) 離任式 地区児童会  
 14 (木) 1年給食開始      15 (金) 参観日 学級懇談 PTA総会・委員会  
 18 (月) 希望懇談      19 (火) 希望懇談      20 (水) 1年生を迎える会  
 27 (水) 避難訓練

# わかたけ



金光竹小学校だより 2/15 NO. 10

「伸びよ 若竹っ子」  
令和3年度

## コロナに負けず若竹キッズフェスティバル開催

### 1年



人との関わりが大切です。お客さんとたくさん言葉を交わしました。

### 3・4年



総合的な学習で調べたお祭りをクイズ形式で伝えました。

### 5年



世界遺産をテーマに的当てを作り、お客さんに楽しんでもらいました。

### 6年



クイズを解いて音楽室脱出。難しいゲームでした。

### 2年



教室を広く使い、5人で協力して店を作りました。

コロナウイルスの影響で学校行事の開催が制限を受けていますが、1月26日に竹小学校では密になりにくい小規模校の強みを活かし、子ども達だけで若竹キッズフェスティバルを開催しました。昨年度は、各家庭から保護者1名をお迎えし、日頃お世話になっている感謝の気持ちを伝えたり、一緒に楽しんだりすることができましたが、今年はそれかかないませんでした。しかし、子ども達は、自分達が準備したお店に来てくれる竹小の仲間のことを思い浮かべながら、学習内容を活かしたアイデアを出し合い、協力して店の準備をしたり接客をしたりと、生き生きと活動しました。この過程こそが大切な学びなのです。

全体で行う「始めの会」「終わりの会」はリモートで実施しました。全員が集まらずにリモートで行うことが定着しています。来年度こそたくさんの方々を招待しての開催を願っています。

## 第3回金光地区学校運営協議会開催

1月28日（金）に、第3回金光地区学校運営協議会をリモートで開催しました。町内3小学校と1中学校の校長から今年度の学校評価書について説明し、それに対して委員からご質問・ご意見をまじえながら以下のような評価をしていただきました。

○あいさつについては、全体的には1学期始めよりよくできていると感じるが、学年が上がるにつれて声が小さくなる傾向が見られる。発達段階によるものとも思えるが、学年が上がってもしっかりと声で相手に届くあいさつを継続してほしい。

○子ども安全点検の取り組みは、危険察知能力を育てる意味でとても良い。具体的には何カ所程度、どんな内容があったのか？

→令和元年度から細かいものも含めて通算すると10～20カ所は見つかっている。主な箇所として「掲示黒板に頭が取れた状態で残っている押しピン」「廊下のわずかな段差」「階段手摺のささくれ」「教室ロッカーに打ち付けてある釘の引っ張り」「体育館ステージに上がる階段内側の釘の引っ張り」「校内に作られたハチの巣」等

○来年度の運動会では新種目として「ドッジボールや短縄跳び」をすると聞いた。子どもと共に好意的に受け止めているが意図は？  
→参観日のPTA委員会で詳しくお伝えします。

○各区長から定期的に児童や地区の様子を聞いて学校運営に活かそうとしていることは良い。

学校関係者評価を受けて修正した学校評価書は、3月にホームページにアップするのでそちらをご覧ください。学校運営協議会で話し合われたことが竹小の学校運営に反映できるよう努めていきたいと思えます。



## 浅口市キラキラ賞 受賞！



今年度の浅口市キラキラ賞を、本校からは6年の原田尚輝君が学業への取り組み等を高く評価されて受賞しました。原田君は、日頃から授業や家庭学習に意欲的に、主体的に取り組む姿勢が素晴らしく、また、下級生に対してとても優しく、親切な態度で接することができます。年度初めから「最高学年としてふさわしい行動をする。」と自ら目標に掲げ、これを実行に移すことができます。下級生に、「自分も原田君のような上級生になりたい。」と思わせる姿を見せてくれています。例年、浅口市中央公民館大ホールで授賞式が開催されるのですが、コロナウィルスの影響により、昨年同様に各校で授賞式を行いました。

## 冬の体力作り

遊びと言えばゲームが主流の現代の子ども達にとって、また、地域で共に運動に親しむ子どもの数が少ない本校の子ども達にとっては、学校が運動に親しみ、体力を育成する貴重な場になっています。そこで、学校では年間を通して子ども達が運動に親しみ、体力作りを促進する取り組みを行っています。冬の期間は次のような取り組みを行っています。

### ○長縄跳び

秋から冬休みにかけては短縄跳びに取り組み、個々の技能と体力を養ってきています。竹小で継続して取り組んでいるリズム縄跳びは、上級生を手本にししながら低・中学年もレベルを上げており、来年度運動会のプログラムとして採り上げる予定です。長縄跳びは回転する縄にタイミングを合わせ、切れ目なく入ることができるように頑張っています。クラス単位で、岡山県教育委員会が主催しているチャレンジランキングにも参加し、県内の他校とも記録を競い合っています。



### ○持久走

1回あたり3分間、全5回の取り組みですが、コロナ禍で一層取り組む機会が減っている持久走を行いました。子ども達は個々に記録カードを持ち、3分間できるだけ同じペースを保って走って到達した周の数を記録しています。スタート前の準備体操、走った後はゆっくり歩いてクールダウン、しんどくなったらトラックの中に入って歩いてもよい、マスクは呼吸が苦しくなる前に外すこと等、コロナ禍でもできる範囲の対策をしながらの取り組みです。



## 5年生が地域安全マップを作りました

5年生が、総合的な学習の時間に竹小学区内4地区の安全マップを作成しました。2グループに分かれ、2日間かけて、区長さんと一緒に地区を歩いた上で作成した安全マップです。完全な仕上がりとはいきませんが、子ども達が自分の地域を知り、危険察知能力を向上させるねらいをもった取り組みでした。各地区のマップを学校通信わかたけとともに回覧しますので、ご覧ください。